



7 Pièces

267 m²

Réf. V0448AN

2 950 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

nichée au coeur du cap d'antibes, au calme, charmante propriété de style provençale d'environ 170m², avec une superbe vue mer panoramique. La propriété est composée de la villa principale, d'environ 120m² avec hall d'entrée, séjour avec cheminée, cuisine/salle à manger, wc invités, chambre de Maître avec salle de bains et 2 chambres avec 2 salles de douche. Diverses terrasses et une belle piscine chauffée. Annexe: un appartement indépendant d'environ 47m², composé d'un séjour, une cuisine équipée, 2 chambres avec 1 salle de douche. Grand garage de 90m² avec cave à vin de 4m².

Nestled in the heart of cap d'antibes, quiet area, very charming provencal style property of approximately 170m², with a superb panoramic sea view. The property is made up of the main villa, approximately 120sqm with entrance hall, living room with fireplace, kitchen/dining room, guest toilet, master bedroom with bathroom and 2 bedrooms with 2 shower rooms. Terraces and nice heated swimming pool. Annex: an independent apartment of approximately 47sqm, consisting of a living room, an equipped kitchen, 2 bedrooms with shower rooms. Large 90sqm garage with 4sqm wine cellar.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

